
История одной девочки 

 

Меня зовут Катя, и я хочу рассказать вам о том, как в одно мгновение твоя жизнь может 
измениться навсегда. Коротко о том, как я стала мамой особого ребёнка и как мы живем последние 4 
года. 

19 марта 2014 года путем естественных родов появилась на свет наша девочка Вика. У моего 
ребёнка было удушье (двукратное обвитие вокруг шеи), она родилась очень слабая, не дышала, не 
кричала, билось только сердечко (по Апгару 2/4 балла). 

5 суток мы вместе с дочкой пробыли на искусственной вентиляции лёгких, на пятые сутки 
Викуся задышала сама и нас перевели в перинатальный центр в СПбГПМУ.  

В центре мы пролежали три недели после отправились домой. В 6 месяцев поставили 
диагнозы: 

ДЦП, спастико-гиперкинетическую форма, с сопутствующими заболеваниями. 

С 3 месяцев мы регулярно проходим реабилитацию по месту жительства, а также прошли 6 
курсов в детской городской больнице святой Ольги, 2 курса в СПБ ГБУЗ ИМ. К. А. Раухфуса, 2 курса 
в центре реабилитации Г.Н.Романова, 1 курс в ГБ № 40 г. Сестрорецка, неоднократно в ОЦФРиР 
"Развитие без барьеров" и РБЦ "Родник", а также год в СПб ИРАВ. 

На сегодняшний день постоянно посещаем бассейн, остеопата, курсы массажа и лечебной 
гимнастики на дому и в клинике, стационарно физиотерапию. 

В октябре мы с Викой прошли лечение в МЦ «Сакура» за свой счет, и эта реабилитация дала 
хорошие результаты. Викуся еще больше окрепла, начала пытаться ползти ручками, хоть и пока с 
трудом, но ножки стали больше слушаться по сравнению с руками, появились новые звуки. Также она 
начала пытаться пить из трубочки. Теперь мы поняли, что сколько бы мы не пробовали методов 
лечения в своем родном городе Санкт-Петербурге (хотя очень много есть достойных центров), ни 
один из них не может сравниться с тем, что мы увидели в Сакуре. Здесь огромное количество 
процедур предоставляется в одном месте. В Санкт-Петербурге нам бы потребовалось объездить 
десяток клиник и центров, чтобы получить все процедуры, которые мы прошли там. В Челябинске у 
нас ещё больше появилось уверенности, что мы идём в правильном направлении и появилась надежда 
на лучшее будущее.  

Поэтому я обращаюсь к вам, друзья, и ко всем неравнодушным людям, с просьбой помочь 
нам добиться цели и воплотить 
мечту!!!



 


